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Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena 
Malta, Valdeni Amaro da Silva,  Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva 
Júnior Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim e Tanúsia de Lima Moreira. 
Com falta justificada a Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de Almeida e 
Kalline Coimbra Melo. O Presidente em exercício declara aberta a 26ª sessão 
ordinária, do 2º semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º secretário a chamada 
dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão 
anterior. Após a aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício 
solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, com a matéria a seguir: 1. OFÍCIO Nº 
060/2022. ASSUNTO: LEI Nº 974/2022, SANCIONADO PELO PREFEITO. 2. Ofício 
nº 061/2022. Assunto: LEI Nº 975/2022, SANCIONADO PELO PREFEITO. 2. 
OFÍCIO Nº 062/2022. ASSUNTO: LEI Nº 976/2022, SANCIONADO PELO 
PREFEITO. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e 
Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente 
em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, Justiça e 
Redação as seguintes proposições: 1. O PROJETO DE LEI Nº 01/2022, DE 
AUTORIA DA VEREADORA TANÚSIA DE LIMA MOREIRA, QUE DISPÕE SOBRE 
A DENOMINAÇÃO DO CENTRO DE REABILITAÇÃO  E ESPECIALIDADES DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 2. O PROJETO 
DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 01/2022, DE 26 DE SETEMBRO DE 2022, DE 
AUTORIA DO VEREADOR JOÃO LOURENÇO DE OMENA, QUE CONCEDE 
TÍTULO DE CIDADÃ HONORÁRIA CAPELENSE A SRA. MARINETE LAMENHA 
DOS SANTOS E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em seguida o Presidente em 
exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e 
Senhoras Vereadoras.  Presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, 
Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, 
Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João Lourenço 
de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim e Tanúsia de Lima Moreira. Na ordem 
do dia, o Presidente em exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 08/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ 
ELADIO DA SILVA JUNIOR, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE 
AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE SEJA INSTALADO UM POÇO 
ARTESIANO NA ESCOLA  MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO BÁSICA PORFÍRIO 
MOREIRA SORIANO NETO, LOCALIZADA NO CONJUNTO OTÁVIO GOMES DA 
SILVA, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. 
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EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR Nº 16/2022 DE 
AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA, ACERCA 
DO FALECIMENTO DO JOVEM CAPELENSE JÚLIO ANTÔNIO BARBOSA 
MEDEIROS, FALECIDO NO HOSPITAL VEREDAS EM MACEIÓ/AL, EM 25 DE 
SETEMBRO DE 2022. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3 . EM ÚNICO TURNO O 
REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR Nº 17/2022 DE AUTORIA DOS 
VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA, ACERCA DO 
FALECIMENTO DO CAPELENSE JOÃO LOPES GOMES, FALECIDO NO 
HOSPITAL JOSÉ VÂNIO DE BARROS MORAES EM CAPELA/AL, EM 24 DE 
SETEMBRO DE 2022. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em 
execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações 
pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço de Omena. Saúda a 
todos. Fala que está se aproximando a eleição e pede aos eleitores capelenses, que 
votem consciente. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Luis Eládio 
da Silva Júnior. Saúda a todos. Agradece a todos pela aprovação da indicação de 
sua autoria. Fala que tendo em vista a falta de água, será muito útil. Fala que a casal 
tem obrigação de fornecer água, destacando que os recibos chegam nas residências 
e são pagos. Fala do projeto de lei que nomeia a praça de Lourdes Amorim, onde a 
família ficou muito grata pela homenagem. Diz que irá fazer um projeto de lei 
denominando outra praça de Amâncio, pai do Otávio taxista. E assim se despede. 
Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo Costa. Saúda a todos. 
Fala mais uma vez sobre a casal e destaca que em sua residência no Messias 
Moreira II, há 15 dias não chega água. Procurou informação na casal e fala que a 
partir de segunda 03/10 será a responsabilidade da viva ambiental. Fala que não 
fosse a juda de alguns capelenses, não teríamos água até hoje. Destaca que os 02 
(dois) carros pipas, não suprem os munícipes capelenses. Fala que acredita que se 
não resolveu, é porque não foi cobrado suficiente. UM APARTE VEREADOR JOSÉ 
LUIZ, fala que a situação difícil é no Messias Moreira. O Vereador Gustavo, pede 
que disponibilizem as patrols para passar nas estradas. UM APARTE VEREADOR 
JOÃO OMENA, diz que quer deixar o Vereador Gustavo informado que a patrol está 
sendo disponibilizada.  O Vereador Gustavo, fala que a estrada de Santa Efigênia 
está precisando de atenção, para facilitar o acesso da população, tendo em vista que 
domingo terá eleição. Fala que dia 02/10 é dia de eleição e pede que os munícipes 
façam seu papel de cidadão. E assim se despede. Com a palavra o Vereador José 
Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda a todos em nome dos visitantes da casa. Fala 
do péssimo serviço da casal com a população capelense. Fala das denúncias que 
recebeu sobre as ambulâncias quebradas, equipamentos quebrados, 
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alimentação,precária, como ovo e salame para os funcionários do hospital. Fala que 
está vereador para cobrar o direito do povo. Fala que Capela será chamada 
Cajupela. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, fala que não entende o porque o 
carro da educação não está indo apanhar os estudantes de algumas fazendas. Pede 
que vejam a questão desses transportes.  O Vereador José Luiz, diz que está aqui, 
não para criticar e sim para fazer cobranças em prol dos capelenses e destaca  que 
foi eleito para isso. Fala sobre o cadastro do auxílio e pede mais uma vez a 
secretaria que envie a relação dos beneficiários. Deixa seu abarço ao amigo Rafa. 
Fala que domingo as pessoas façam as suas escolhas, para no futuro não se 
arrepender. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Jackson 
Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos. Fala que entrou em contato com o Prefeito 
Adelminho e o mesmo relatou  que a máquina está fazendo a estrada de Santa 
Efigênia. Fala do hospital e diz que o que está passando com a esposa e ver como o 
hospital está, como médicos competentes, como Dra Ligia e seu esposo que também 
é médico e cuida de forma especial os pacientes, dando o seu melhor. UM APARTE 
VEREADOR HEITOR, fala que as palavras do Vereador Jackson são oportunas. 
Frisa que é notório o avanço da saúde . Pede que a CCJ dê celeridade, tendo em 
vista que o prazo está se findando. Pede que os membros da comissão CCJ, passe 
para as demais comissões. O Vereador Jackson, pede ao secretário Rodolfo que 
faça uma limpeza nos matos da Usina João de Deus. Fala que está se aproximando 
a eleição e pede que votem cosciente. Menciona o “OUTUBRO ROSA”, onde terá 
uma extaraordinária, como também fala do dia das crianças e diz que esse ano fará 
na João de Deus e no Povoado Santa Efigênia, com a parceria de alguns amigos. 
UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, diz que fica feliz ao ver a população 
assistindo e participando das sessões. Diz que no momento recebeu uma denúncia 
de um popular que relata que a cadeira do dentista do PFS 2 está quebrada. O 
Veredor Jackson fala da sessão do Outubro Rosa e diz que esse ano estará mais por 
dentro. Agradece. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Valdeni 
Amaro da Silva. Saúda a todos, em nome dos visitantes da casa e ouvintes. 
Parabeniza o Vereador Eládio pela indicação aprovada no dia de hoje. Pede que 
seja feito um poço da fazenda guabirada, tendo em vista que o local onde pegam 
água é distante. Parabeniza o Vereador Gustavo pela implantação dos poços em 
alguns bairros da cidade. Pede que disponibilzem melhorias em algumas estradas 
vicinais tendo em vista o tráfego de transporte escolar, facilitando o acesso dos 
mesmos. Alerta a população capelense que faltam 04 (quatro) dias para a eleição. 
Pede a população que dê seu voto a alguém que veja e possa contar com a ajuda 
depois da eleição. Fala que tem muito candidato oportunista, que só aparece em 
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tempos de eleição. Agradece. E assim se despede. Com a palavra a Exma 
Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. Fala sobre a reunião com a Viva 
Ambiental e mostra a falta de compromisso da casal por Capela. Fala que a casal e a 
Viva agora são parceiras. Torce para que venha para somar e solucionar o problema 
da água. Fala sobre a saúde e ressalta os plantões da equipe de enfermagem. Diz 
que algumas situações o funcionário tem outro trabalho e prefere fazer 24 horas. 
Reforçando a fala do Vereador Heitor, fala que o que estiver ao alcance irá dar o 
parecer. Convida os nobres vereadores para visitar o hospital, tendo em vista a falta 
de espaço. UM APARTE VEREADOR HEITOR, pergunta o que encontraram no 
projeto para pedir vista. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, alega que querem se 
aprofundar mais e destaca que está no prazo legal. Fala que precisam saber o que 
realmente vão fazer no hospital. A Vereadora Tanúsia, fala que na visita irão se 
aprofundar mais. Destaca que será uma mudança para beneficiar a população. Fala 
da audiência pública que está se aproximando, para todos tirar maiores dúvidas da 
população. Chama a atenção para domingo o dia de decidir quem nos representa. 
Pede sabedoria e discenimento . Agradece. E assim se despede. Com a palavra o 
Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim. Saúda a todos. Fala sobre a casal, 
a empresa que traz tanto prejuízo à Capela. A Viva Ambiental se compromete 
fornecer água 24 horas. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, pergunta o porque 
da educação não está sendo usado e o porque da contínua perseguição à 
funcionária Micheline. O Vereador Heitor, fala que fizeram reclamações a equatorial 
e acha que o problema foi resolvido. Fala sobre as estradas vicinais e diz que o 
Prefeito já começou a fazer o serviço. Parabeniza o Prefeito pela saúde de Capela e 
fala que a saúde é um divisor de águas. Diz que existem erros isolados. Fala do 
projeto do hospital e 1.200,000,00 ( Um milhão e duzentos mil reais ), para trazer 
mais melhorias para a população. Ressalta que o projeto está na CCJ e pede 
celeridade. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala que referente ao cardápio do 
hospital, é bom e acompanhado pela nutricionista,e destaca que salame não faz 
parte do cardápio do hospital. O Vereador Heitor, fala que a colocação da Vereadora 
Tanúsia, foi perfeita e convida os demais vereadores para fazerem uma vistoria no 
hospital. Fala da eleição no dia 02 de outubro e pede aos capelenses que votem, 
consciente.E assim se despede. Com a palavra o Presidente da casa, Fernando 
Antônio Lucena Malta. Saúda a todos, em nome dos presentes e ouvintes. Fala que 
hoje às 11:00 horas, será realizada um reunião com a equipe do IBGE. Fala sobre a 
casal e seu grande dilema. Faz um apelo para que chegue água também no povoado 
de Santa Efigênia. Corrobora com as cobranças dos nobres vereadores, referente as 
estradas vicinais. Sobre o pagamento do auxílio municipal, pede que a secretaria 



ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA DE VEREADORES DO MUNICÍPIO DE CAPELA 
CASA LEGISLATIVA JOSÉ ALVINO DA SILVA 
Avenida Robson Medeiros de Melo, 949 – 1º andar 

Fernando Antônio Lucena Malta: Presidente  
Valdeni Amaro da Silva: 1º Secretário  _ 

 

           ----- 

envia a casa legislativa a relação das pessoas que serão beneficiadas. Parabeniza o 
Vereador  Eládio pela indicação. Fala que recebeu o Grupo Mais Brasil, na pessoa 
do Sr. Yago, onde solicitaram o espaço da Câmara para ofertar 05 (cinco) cursos 
com a taxa de inscrição de R$ 10,00 e um quilo de alimento, como: Auxiliar de 
farmácia e drogaria, Atendimento de hospitais e clínicas e agente de saúde, 
Recepcionista, vendas e gerente de loja, Operador de caixa e rotinas de 
supermercados e Auxiliar administrativo e informática para concurso. Por fim fala que 
domingo terá a eleição, pede a população que escolcham os seus representantes. 
Deseja que dia 02 de outubro, tenhamos uma eleição pacífica. Sobre os projetos que 
estão na casa, diz que estão no prazo. Frisa que todos que chegaram na casa 
legislativa, foram aprovados com responsabilidade. Deseja chuva de bençãos para o 
povo capelense e deseja que tenhamos serenidade no dia da eleição. Deseja boas 
vindas a equipe do IBGE, presente em plenário e convida os nobres vereadores para 
a reunião com os mesmo. Agradece. E assim se despede. O Presidente da casa fala 
que a equatorial está supervisionado o prédio para dar uma solução nos problemas 
da energia. O Presidente em exercício encerra a 26ª Sessão Ordinária e convoca os 
Senhores Vereadores e Vereadoras para a 27ª sessão ordinária, a se realizar no dia 
05 de outubro de 2022, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia 
Juliana Alves de Lima, lavrei presente ata, que depois de lida e aprovada será 
assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º 
Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de 
Melo. Em 28  de Setembro  de 2022.  
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


